



LE DDSIS A CHOISI DE SANCTIONNER DU HAUT DE SA TOUR D'IVOIRE

Au lendemain des inondations, nos camarades ont reçu leurs notifications de mise à pied pour avoir voulu rencontrer les élus de la république, sans casse, ni haine, ni violence.

Un par Huissier de Justice et l'autre par courrier postal AR.

35 autres pour les mêmes raisons des blâmes, et pour vos représentants syndicaux : le Tribunal.

Ce DDSIS n'a même pas le courage d'affronter le regard de ses hommes.

Il n'a pas plus de considération pour les excellents états de service de ces agents.

Il n'est animé que par la haine envers ses troupes qui ont pourtant continué de servir brillamment et sans faillir durant les intempéries!

Face au mépris, à la déconsidération, et au massacre managérial du DDSIS, nous ne pourrons qu'inciter le prochain Conseil d'Administration à tirer des conclusions objective et réaliste, des 5 années passées. En ce sens nous irons rencontrer les élus sortant de la majorité, candidat à leurs réélections.

En attendant le printemps pompiers, nous appelons l'ensemble des agents du SDIS 34 à boycotter toutes manifestations organisées par le DDSIS.

Notre détermination est et restera à la hauteur de leur mépris !

Jérôme RAYNAL

Rachid BAALI

Sébastien GAL

Fabrice ARMAND

18 Novembre 2014